



TEATRE MASET DE FRATER UN ESPACIO TRANSFORMADOR

***“No hacemos un teatro especial,
hacemos TEATRO”***

Un canto a la diversidad, en el que nuestro testimonio, creatividad y trabajo, enriquecen a la sociedad.

Buscamos
cambiar miradas
para transformar
personas y realidades.



Desde hace 25 años, el teatro es una apuesta más, entre los numerosos proyectos y servicios del Maset, por la promoción y la inclusión social de las personas con discapacidad del centro Maset de Frater.

Teatre Maset de Frater es una propuesta artística, terapéutica y pedagógica centrada en la persona, como protagonista de la acción y fuente de inspiración y estímulo para desarrollar todos nuestros proyectos. Este espacio creativo siempre ha estado impregnado de los valores de Frater, como son el compromiso, la superación, el compartir, la autonomía de la persona..., teniendo como referencia en el trabajo diario que nuestras capacidades superan nuestras limitaciones.

La argumentación ***“No hacemos un teatro especial, hacemos TEATRO”*** resume nuestro ideario y define un estilo y una forma de trabajar que busca la inclusión social y cultural efectiva de la persona con discapacidad en nuestra comunidad. No es una simple frase hecha, es un discurso y una convicción en la que creemos y que ponemos en práctica cada día.

Nuestro teatro es un testimonio de inclusión, porque en el proceso creativo y en las actuaciones participan, de igual a igual, personas con y sin discapacidad. Nuestras creaciones forman parte de las programaciones de las salas de teatro, junto a otras compañías del sector de las artes escénicas. Así consideramos la verdadera inclusión, participar y ser protagonistas de la realidad cultural, mostrando una perspectiva o forma de crear diferente.

Somos un colectivo de personas que habitan en cuerpos diversos y protagonizan historias de vida diferentes. Nuestro teatro es un canto al valor de la diversidad y estamos convencidos de que, nuestro testimonio, creatividad y trabajo, enriquece en valores a la sociedad. Vivimos, sentimos y creemos en lo que hacemos.

Teatre Maset de Frater trabaja con la convicción de que es una herramienta para la transformación social. Busca cambiar miradas para transformar personas y realidades:

En primer lugar, cambia la mirada de la persona con discapacidad respecto a su propia vida, experimentando un proceso de autoconocimiento y, al mismo tiempo, descubriendo sus capacidades ocultas, por encima de sus limitaciones, poniéndolas al servicio de la comunidad a través de la creación artística. Al mismo tiempo, también cambia a cada una de las personas integrantes del grupo de la creación artística que, sin una discapacidad, viven el mismo proceso de descubrir posibilidades por encima de las limitaciones, y experimentar sensaciones, experiencias y toda clase de emociones. Todas las personas vivimos y disfrutamos de un proceso colectivo de investigación, descubriendo los talentos individuales y grupales para crecer artísticamente a nivel personal y de grupo. Teatre Maset de Frater da visibilidad y voz a la persona para contar y expresar lo que siente, a través de la acción teatral, empoderándola, como protagonista de la creación artística en su conjunto.

En segundo lugar, cambia la mirada del público respecto a la diversidad que existe en nuestra sociedad y, concretamente, hacia las personas con discapacidad, eliminando prejuicios y estereotipos. El público descubre que todas las personas tienen la capacidad de crear, si el entorno es justo y accesible. Experimenta que la fragilidad tiene fuerza y que la diversidad enriquece. Indirectamente, a través de las manifestaciones artísticas, se muestra un modelo de vida nuevo, donde se valora la diferencia sin ningún tipo de exclusión. Un nuevo esquema de valores frente a la superficialidad y la competitividad, donde lo pequeño y sencillo es hermoso y mágico. Se busca conectar con el público para que disfrute, sienta, reflexione... Es fundamental visibilizar nuestros trabajos artísticos con calidad para crear un contexto de personas y grupos que quieran ver,

escuchar, explorar, sentir... y conseguir que las personas destinatarias de la creación artística, se olviden de las diferencias y solo vean artistas que expresan.

Por todo esto, decimos que el teatro es una herramienta de cambio social, un espacio transformador desde la diversidad. Se trata de una propuesta teatral exportable a cualquier contexto con personas en situación de vulnerabilidad. Es una herramienta artística y terapéutica para la persona que ejecuta la acción de crear y contar, y al mismo tiempo, es educativa para la persona que observa y reflexiona.

Tino Pons

TEMAS PARA LA REFLEXION

Teatre Maset de Frater, un espacio transformador

LA VIDA DE CADA DÍA

Convivencias mensuales
y Navideña
Asambleas diocesanas

INFORMACIONES

Jóvenes de San Cristobal
Frater La Vall d'Uixò
Retiro de Adviento
Comisiones de A.C.

ESPIRITUALIDAD

En recuerdo de Nacho Bengoa
Grania

LA VIDA DE CADA DÍA: CONVIVENCIAS MENSUALES

CONVIVENCIAS MENSUALES

20 noviembre 2022

En la Convivencia de este domingo repasamos las actividades que, programadas desde el Equipo Diocesano, se realizaron durante los tres últimos años del *Covid* '19.

La jornada comenzó con una oración comunitaria, cuyo tema estuvo basado en el agradecimiento, pues pronto llegará el nuevo año con sus objetivos y oportunidades.

Rememoramos que durante los años en que la pandemia no nos permitía reunirnos de forma presencial, se realizaron varias actividades online, tales como: varias Convivencias y algunas eucaristías. Del mismo modo se enviaban, a través del *WhatsApp* de Frater, temas y ayuda para la plegaria y la reflexión.

Ya más tarde y, tras el descanso-café, reunidos por grupos, se repartió una encuesta para valorar las distintas actividades (convivencias, temas, eucaristías, café, el ambiente, etc.) También se pidieron sugerencias y posibles temas para el nuevo curso. La participación de los hermanos fue muy positiva y se aportaron bastantes y variadas propuestas. De entre los temas preferidos para próximas Convivencias mensuales, destacamos por más votados:

1. Hacer seguimiento del Sínodo y tratar de hacer nuestras sus inquietudes y los temas según las diferentes etapas que se van sucediendo (diocesana, nacional, continental y universal).
2. La Legislación respecto a la Discapacidad: derechos y obligaciones.
3. Conocer de primera mano alguna de las ONGs: Cruz Roja, Médicos sin Fronteras, Acnur.

Terminada la mañana, la comida fraterna. Y a continuación, nos juntamos puntuales para la Celebración de la Palabra en un ambiente muy participativo y con un buen clima conseguido entre todos los participantes.

Santos Cuadros

15 enero 2023

Con la asistencia de 40 hermanos, da comienzo la primera Convivencia mensual de este año 2023. La oración, preparada por Joan Manuel, estuvo orientada en pedir al Señor ser capaces de mantenernos en comunión con la Iglesia en los trabajos y los sueños del Sínodo que se está desarrollando en toda la Iglesia universal.

El tema de reflexión en esta ocasión fue: "*El Sínodo de la Sinodalidad*", lo que supone hacer un seguimiento al Sínodo y tratar de hacer nuestras sus inquietudes y sus trabajos al ritmo de los pasos que se van dando durante su celebración, que se alargará todavía

durante meses. La presentación del tema estuvo a cargo de Felipe Bermúdez, desde Canarias. Felipe lleva muchos años como miembro activo en Frater y sigue ilusionado. Agradece y manifiesta su alegría de estar con todos nosotros en esta ocasión.

Desarrolla y explica los temas, con un lenguaje sencillo: qué es el “Sínodo” y la importancia que supone para los católicos el poder participar, haciendo llegar nuestra voz a los representantes de la Iglesia.

Después de una pausa para el café, continuamos con un animado coloquio con el ponente, en el cual los asistentes pudieron preguntar y manifestar sus inquietudes sobre este tema. Le despedimos agradecidos y contentos de su participación en nuestro encuentro.



Finalizamos la mañana con la comida que tanto favorece el contacto fraterno y la sobremesa. Por la tarde, celebramos la Eucaristía muy participativa, oficiada por Manolo Martín y Eduardo García.

Santos Cuadros

12 febrero 2023

Comenzamos la convivencia, muy puntuales, con la oración “¿Quién es Dios para amarnos así?”, poema-himno que el padre François pedía meditar a los responsables de la Frater apenas unos meses antes de su muerte.

El tema fue: “Existimos”. Un tema preparado por el Equipo General de Frater para ser trabajado por las diócesis. Ximo Nebot fue el encargado de exponerlo y lo hacía con muy buena pedagogía.

Su exposición giraba en torno a tres objetivos:

1. Tomar conciencia de que existe el “mundo de las personas con discapacidad”.
2. Sentir que formamos parte de ese mundo -sector de la discapacidad- en la sociedad.
3. Asumir el papel de ser voz de ese colectivo en la sociedad y en la Iglesia.

Explicando y desarrollando cada punto con datos concretos y actuales, hemos visto la importancia de las asociaciones (CERMI, COCEMFE...) y de Frater en particular. Juntos, y cada una desde su identidad, han jugado un papel fundamental en los avances obtenidos en favor de las personas con discapacidad durante estas últimas décadas.

Han contribuido de alguna manera a que existan leyes como: la Convención de los Derechos Humanos de las Personas con Discapacidad, la LISMI y, sobre todo, la Ley de los Derechos Humanos de estas personas y su inclusión social (Ley del 3/diciembre/2013).

El tema incluía igualmente el papel del lenguaje a la hora de referirnos a las personas con discapacidad. Hemos de evitar algunas definiciones y palabras inadecuadas; no hemos de utilizar tampoco términos desaconsejados; optamos por utilizar: 'persona con discapacidad' pues así se resalta lo principal que es la dignidad de ser "personas", sin disimular las dificultades que conlleva una discapacidad importante.

Acabada la ponencia, llegaba la hora del café y del trabajo por grupos.

En la puesta en común, (con una buena participación) se palpaba que el trabajo realizado en los grupos era abundante en cada una de las respuestas al cuestionario.

Se pedía nuestro parecer sobre la evolución de la inclusión en nuestros ambientes; se insistía en si queda mucho por hacer en este campo, y sobre qué podemos hacer personalmente de cara a la reivindicación y la lucha por nuestros derechos. Obviamente, la más larga era la lista de acciones reivindicativas en las que hemos de ser activos y participar decididamente.

Como siempre, disfrutamos juntos de la comida fraterna y de un tiempo de convivencia informal. Terminamos con la Eucaristía, oficiada por Eduardo García, la cual ha sido muy participada.

Santos Cuadros



LA VIDA DE CADA DÍA: CONVIVENCIA NAVIDEÑA

Domingo 18 de diciembre 2022

Después de unos años sin poder celebrar juntos y en Fraternidad la Navidad, ahora sí. En el Maset celebramos esta tan esperada experiencia cristiana y la tradicional fiesta anual. Por fin compartimos una convivencia ilusionante y necesaria para todos nosotros.

El tema elegido para toda la Jornada fue la "Alegoría".

Iniciamos el encuentro con una oración en torno a cinco momentos en los que la Palabra de Dios nos invita a vivir la alegría verdadera y duradera. Seguidamente pasamos al visionado de un vídeo en torno a tres mensajes del Padre François, que

hablan de la importancia de la alegría en el desarrollo, personal y social, de las personas con enfermedad y/o discapacidad. El tercero estaba centrado en el testimonio de entrega total, alegre y contagiosa del Padre Duato, iniciador y apóstol de la Frater de Perú, y también de toda América Latina. Recordamos una de sus frases más conocidas y repetida: "Que la alegría llegue profundamente a los corazones de todos ustedes".

Colecta solidaria

Como cada año, en la Eucaristía se presenta el destino concreto de la colecta de esta Convivencia. Por medio de las imágenes de un breve Power point. Los destinatarios serán algunos hermanos y amigos de

Mahagi (en el norte de la R.D. del Congo) donde acaban de sufrir, hace unas pocas semanas, violencia y muerte por parte de milicianos y de grupos rebeldes. Juntos, celebramos una vivida, cantada y participada Eucaristía, oficiada por Josémarí y Eduardo, en un buen ambiente espiritual y de comunión fraterna.

En nuestro corazón susurraba el deseo de paz que tanto necesita nuestro mundo actual, en estos momentos en los que la Guerra de Ucrania no debe ocultar otras decenas de guerras no tan mediáticas y que nos preocupan menos porque no afectan a nuestra economía.

Los amigos, ya desde muchos años, Joan Castany, Javier Llop con su esposa Tere y Àlvar Monferrer, animaron los cantos.

Comida, sobremesa y fiesta musical

Al finalizar, compartimos una excelente comida y mejor sobremesa. Por la tarde, Joan Castany nos deleitó, con su voz y su guitarra con una gran actuación musical que nos hizo sentir a todos. la alegría de la Navidad y de la amistad fraterna.

Nos despedimos deseándonos, unos y otros, una Feliz Navidad.

Equipo Diocesano



LA VIDA DE CADA DÍA: ASAMBLEAS DIOCESANAS

13 de noviembre 2022

Iniciamos el trabajo, como siempre con la oración inicial, con referencias a la Jornada Mundial de los Pobres coincidente con este domingo.

Informaciones

Los distintos equipos de trabajo y de representación, nos informaron de todas aquellas las actividades realizadas desde la Asamblea anterior de octubre. Siguiendo el Orden del día, José Vicente Gregori y Ximo Nebot, nos han presentado los dos Planes de Actuación para el próximo 2023: el primero, el del Movimiento y el segundo, el del Maset.

Ambos han ido al grano en sus explicaciones que nos han dado a través de las diapositivas que habían preparado con todos los datos y las previsiones.

Tema de reflexión y diálogo

Después del descanso-café, dedicamos un tiempo largo al tema de los “*contactos personales en nuestra Frater de Castellón*”, tema acordado en la anterior Asamblea como la tarea preferente para trabajar en nuestros Equipos de Formación.

Dedicamos un primer momento a leer unos textos de los inicios de la Frater en los que descubrimos la necesidad y el compromiso de evangelizar a través de nuestro testimonio: aquellos primeros hermanos realizaron abundantes “*contactos personales*” y numerosas “*visitas*”... hoy nos corresponde a nosotros descubrir como actualizar la vivencia de esta dimensión esencial de la Fraternidad de todos los tiempos.

Un segundo momento, lo dedicamos al diálogo entre los presentes sobre nuestras dificultades reales a la hora de entrar en contacto con el otro, las nuevas formas de realizar esos contactos y cómo podemos realizarlos en el momento presente y en el ambiente concreto que vivimos. Lo esperábamos y se ha cumplido: la gente ha ido dando sus aportaciones con realismo y con esperanza: no es desde luego el mejor momento para nuestra misión evangelizadora como Movimiento cristiano, pero nuestros problemas y esfuerzos a realizar son los mismos o parecidos a los de cualquier otra institución que se interesa y se preocupa por el bien y la vida de las personas, sobre todo desde la perspectiva de la gratuidad y la de aquellos que como apóstoles se mueven desde la espiritualidad.

El tercer y último tiempo de la mañana ha estado dedicado a presentar el cuestionario preparado para ser trabajado en la próxima reunión de cada uno de los Equipos de Vida y Formación. Ellos son los que, en sus compromisos, concretarán nuestra disposición a encontrarnos con los que ya nos están esperando para poder sentirse amigos nuestros, descubrir lo que significa una vida con sentido y gozar de una vida entregada a los demás.

Eucaristía. Para finalizar la Asamblea, después de comer y un poco de sobremesa celebramos la Eucaristía. Como siempre un momento de especial comunión y esperanza para nuestra Fraternidad diocesana.

22 de enero de 2023

Iniciamos el encuentro, orando juntos, esta vez con el tema: “*Anunciadores de la Palabra*”.

Tras las informaciones de las reuniones, actividades y proyectos de los diferentes equipos de Representación, continuamos el Orden del día:

José Vicente Gregori había preparado un Power point para presentar la Programación, la Memoria y los Resultados del Plan de Actuación de nuestra Frater diocesana. Tal como nos tiene acostumbrados, José Vicente nos presentó muy claros todos los datos, usando las posibilidades que hoy tenemos a través de los medios informáticos.

También Ximo Nebot nos ofreció –en PowerPoint– los numerosos detalles que incluyen los Presupuestos anuales del Maset. La verdad es que es un trabajo serio e importante

que requiere dedicación y continuada entrega. los dos les agradecemos el esfuerzo de hacernos más fácil lo que para la mayoría de nosotros es complicado, minucioso o difícil.

En esta ocasión, intentamos tratar todos puntos del Orden del día durante la mañana, pues unos pocos no podían quedarse a comer ni continuar por la tarde. Por eso dedicamos el tiempo necesario para que los equipos de Formación aportaran el punto que, tras la reunión de cada equipo, nos permitía ahora compartir con la Asamblea el primer paso de la Programación de este año: los “*contactos personales*”.

Algunos grupos no lo habían trabajado del todo. Pero otros aportaban el fruto de su trabajo compartiendo sus reflexiones. Tres equipos ven posible o no tan lejano el encontrar nuevos futuros hermanos a través de nuestros contactos y visitas; otros, sin embargo, aprovechaban el término “*listado*” para



compartir que las visitas se hacen complicadas en nuestras circunstancias concretas actuales, con las dificultades reales que todo esto supone para la mentalidad, la vivencia, la dedicación... Los actuales valores y algunas normas de nuestra sociedad occidental no favorecen ni facilitan los “*contactos fraternales*” que desde sus inicios vivía y procuraba una Frater sin fronteras y sin tantos problemas

Compartir la comida y la sobremesa, nos une siempre. Es uno de los importantes y tradicionales momentos de cada una de nuestras Asambleas. Tras el tiempo dedicado a la riqueza de la comunicación y pasar un buen rato con los compañeros, dábamos por concluida la Asamblea. Como siempre, bien aprovechada y enriquecedora para todos.

El Equipo diocesano

INFORMACIONES: JÓVENES DE SAN CRISTÓBAL

Así nos cuentan su experiencia los jóvenes que nos visitaron el 4 de febrero.

Recientemente los jóvenes de confirmación de la parroquia San Cristóbal de Castellón, tuvimos la oportunidad de visitar el Maset de Frater y fue una experiencia que nos encantó. Este Centro está gestionado por la Fraternidad Cristiana de Personas con Discapacidad.

Desde el momento en que llegamos, fuimos recibidos con una cálida bienvenida por Ana Mari, Josefa, Juan Antonio, Joan y Ximo. Impresiona la atención y el cuidado que se brinda a cada persona en el centro. Residentes, voluntarios y trabajadores garantizan que se respire un ambiente acogedor en el que es muy fácil estar cómodo y feliz.

Lo que más nos impactó fue la gran alegría y positividad que irradiaban los residentes del centro. A pesar de las dificultades a las que se enfrentan, están llenos de vida y energía. Nos dimos cuenta de que esto era en gran parte gracias a la fe y la esperanza que habían encontrado en su grupo de vida cristiana.

Durante la visita, tuvimos la oportunidad de hablar con Mónica que nos contó con entusiasmo los trabajos que tiene entre manos. Nos contaron cómo es un día en Frater, con sus horarios, sus tareas (que realizan con mucha ilusión) y las barreras que encuentran al salir a la calle o intentar subir al transporte público.

Después de charlar estuvimos cantando unas canciones que habíamos preparado y que nos comprometimos a ensayar mejor...

Nos enseñaron las instalaciones y jugamos a boccia, contamos con la participación de Joaquín, todo un campeón.

La visita fue una experiencia inspiradora, que nos recuerda la importancia de la empatía hacia los demás, especialmente hacia aquellos que enfrentan desafíos que a menudo son invisibles para el resto de nosotros. También nos enseñó que la fe puede ser una fuente de fuerza y esperanza, y que una comunidad de personas que la comparten es un apoyo invaluable.

En conclusión, fue una mañana fantástica que nos hizo reflexionar sobre el valor y la dignidad de cada persona, independientemente de su capacidad.

INFORMACIONES: FRATER LA VALL

Activitats de la celebració del 3 de desembre a La Vall d'Uixò

Dins de les activitats que celebrem en La Vall d'Uixó per donar visibilitat de la discapacitat, està la celebració del 3 de desembre (Dia Internacional de la Persona amb discapacitat) per aquest motiu hem participat en els actes programats des de la Comissió d'accessibilitat junt a 5 associacions més (ONCE, AFANIAD, CRIS, AEMCS, PERSONAS SORDAS DE LA VALL). Els actes foren:

- 12 de desembre en la biblioteca s'ha fet una mesa redona anomenada "Deixa que et conte... experiències en primera persona" dirigida per la regidora de serveis socials. Dominga Martí-Lorente ha fet l'exposició per part de FRATER, la assistència de gent ha sigut bona.
- 19 de desembre i a la radio Cadena Ser de La Vall d'Uixó, s'ha fet una gravació junt a les associacions de la Comissió d'accessibilitat d'un programa anomenat "Mirades inclusives". En ella, Jorge Porcar ha fet l'exposició per part de FRATER.
- 21 de desembre, visita de tots els membres de la Comissió a una empresa (Blumaq) que té una secció d'ocupació de persones amb discapacitat.

José Vicente

INFORMACIONES: RETIRO DE ADVIENTO 2022

El sábado día 3 de diciembre nos reunimos, para celebrar el Retiro de Adviento de este año 64 participantes de los diferentes movimientos de Acción Católica (16 de los cuales, éramos fraternos).

Plegaria inicial

Manolo Martín, consiliario de Frater, había preparado y orientaba la oración inicial de esta jornada de oración y meditación.

Reflexión: LA ORACIÓN DEL PADRE NUESTRO

El tema del Retiro se concentraba en la invocación y en las dos primeras peticiones del Padrenuestro. Aunque se hace difícil ofrecer tanto en tan poco espacio, vamos a intentar presentar un breve resumen de tan intenso mensaje. Dijo al iniciar su exposición.

“Padre nuestro, que estás en el cielo”

El significado del símbolo “padre”. El hecho de querer Dios revelarse como Padre nuestro, supone también la faceta de desear en sus hijos el aspecto de la responsabilidad y, con eso, nos introducimos en el horizonte del ‘amor que incluye la justicia’ a favor del pobre, el vulnerable y necesitado. El otro, pues, es mi hermano que se realiza en el afecto suyo hacia mí. Y yo me realizo en el amor mío hacia él.

“Santificado sea tu nombre”

Nuestro Dios es esa presencia constante e incondicional que nos acompaña y ama, aunque se le rechace; que acoge, aunque se le niegue y que nunca abandona, aunque lo abandonen a él. Santificar su nombre significa, pues, establecer relaciones de amor, que ama siempre a todas las personas y en todas partes.



“Venga a nosotros su Reino”

Va en la línea del Antiguo Testamento: *“Dios es Rey del universo porque es su propietario”*, por consiguiente, mi ser y existir es un regalo, un don. Aquí es donde la realeza de Dios encuentra su nivel de significado más profundo y real, cuando dejándole reinar nosotros intentamos destronar al *“yo egoísta”* para ponerlo ‘al servicio’ y cumplir así las necesidades del otro, del pobre y necesitado.

Meditación personal y celebración de la Eucaristía

Tras el tiempo dedicado a la meditación silenciosa e individual de todas estas experiencias, celebramos la Eucaristía, participada y festiva, presidida por Manolo Agost, consiliario de la Acción Católica General.

Un buen grupito de participantes quedamos a compartir y disfrutar la comida del medio-día en un ambiente agradable y bien aprovechado.

Joan Manuel

ENCUENTRO DIOCESANO DE LAS COMISIONES DE A.C.

28 noviembre

Fue una experiencia aprovechada y enriquecedora. Empezamos por compartir la originalidad propia de cada uno de los Movimientos, como están organizados, su realidad apostólica en este momento y las circunstancias concretas de los ambientes donde cada uno realizamos nuestra misión.

Con atención e interés, sin un orden preestablecido y tras la oración inicial, fuimos aportando la realidad que ahora estamos viviendo cada una de nuestras Instituciones; y lo hicimos sin prisa y con muy buena participación. A todos nos han marcado y afectado el desconcierto, las restricciones y las dificultades para el encuentro y para el trabajo en común durante el tiempo demasiado largo de la pandemia, que afectaron también a las reuniones ordinarias de la Coordinadora diocesana. Nuestros Movimientos han vivido unas circunstancias menos favorables para desarrollar la misión evangelizadora y la celebración cristiana presencial. De todas formas, hemos sabido aprovechar otros medios virtuales para mantener el fuego del compromiso y del contacto personal.

A la hora de compartir la vitalidad actual de cada Movimiento, es de destacar el realismo y la esperanza que acompañaron la información y descripción (con datos concretos) de nuestra presencia apostólica y de la extensión geográfica de nuestros campos de misión: los miembros, los militantes, las localidades, las diócesis... Como decíamos al inicio, fue un Encuentro muy provechoso y positivo.

Al final, constatamos que nos sentimos en comunión de cara a la búsqueda de un nuevo estilo de presencia misionera en este mundo globalizado y con cambios rápidos y profundos: somos, cada uno en su ambiente, discípulos misioneros, con lo que eso puede significar. Para ello son útiles y provechosos estos Encuentros y las reuniones periódicas de la Coordinadora diocesana.

Miguel Ángel

ESPIRITUALIDAD: EN RECUERDO DE NACHO DE BENGOA

A Nacho de Bengoa Granja

Apasionado por la vida,
que vuela ahora
con alas nuevas.

Emprendedor y amigo
que ha legado,
a la vida de todos,
un sabor único,
de amor sincero,
amistad verdadera
y felicidad compartida.



Han pasado los años y muchos de los que vivimos en el Maset seguimos recordando sus orígenes.

Especialmente aquellos que lo hacen más grande, porque nació pequeño y más auténtico, porque nació de la unión de muchos corazones generosos.

Esta historia se inició en un pequeño apartamento de Marisol, una mujer de la Acción Católica de entonces, entusiasmada y atrevida. Marisol y sus hijos cedieron su apartamento a una Frater casi desconocida para ellos, lo hicieron generosamente. Nacho era el mayor de sus hijos, tendría entonces 16/17 años, suficientes para saber y compartir la decisión de su madre, ese año no tendrían el apartamento hasta el verano, quedaría un tanto deteriorado y habría que volverlo a organizar... merecía la pena renunciar a un poco de bienestar para facilitar a la Frater iniciar este Proyecto que nació, sin recursos económicos, por aquel entonces ni había leyes, ni Consejerías a las que acudir.

Nacho murió el pasado 5 de febrero, hace apenas unas semanas. Aprovechamos estas páginas para recordarle agradecidos, orar por él y por su familia, convencidos de que ahora sigue volando fuerte en el corazón de Dios y la memoria de aquellos que le seguirán amando siempre. Porque el amor, no pasa nunca.

Rosa y José María